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平成26年7月1日号

あなたの声を市政に！「市長への手紙」
市政に対して感じていることや望むことなどがありましたら、この手紙に書いてお寄せください。

（差出人）

私の提言・意見（　　　　　　　　　　　　　　　）について

の　　り　　し　　ろ

の　　り　　し　　ろ

の　
　

り　
　

し　
　

ろ

（本文）

○ 回答を希望しますか。
　 ・希望します
　 ・希望しません

○ 公開してもよろしいですか。
（個人が特定される情報は掲載しません。また、匿名の場合は公開しません。）

※それぞれどちらかを○で囲んでください。

・はい ・いいえ

住　所

氏　名 電話 （ ）
職　業 年齢 性別 男　・　女歳

本庄市の将来像
い

のち
あなたが活かす、みんなで育む、安全と安心のまち 本庄

～世のため、後のため～
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住　所
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職　業 年齢 性別 男　・　女歳

本庄市の将来像
い

のち
あなたが活かす、みんなで育む、安全と安心のまち 本庄

～世のため、後のため～

倒壊寸前の空き家について

　　私は本庄に移り住んで21年になりますが、
このまちが好きです。そろそろ定年でもあり、地
域型生活に関わろうと思っています。
　市内で複数件の家屋の倒壊が目につきますが、
地権者の方にご協力いただき、何とかできないも
のでしょうか。近隣の人達はもっと不安だと思い
ます。

Q

　　家屋の倒壊については市への苦情が数々寄せ
られておりますが、法律上は「その所有者、また
は管理者が維持保全するよう努めなければならな
い」とされています。市もこれまで建物関係者へ
安全対策の実施を依頼してまいりました。その結
果、完全ではありませんが、道路側は板を貼り付
けて危険回避をしてもらいました。しかしながら、
この建物は私有財産であるため、市の対応は所有
者等への注意喚起にとどまり、公費により維持保
全するなどの行為ができない状況です。
　このようななか、市ではさらに一歩進めた空き
家対策のため『本庄市空き家等の適正管理に関す
る条例』を制定し、10月から施行することとい
たしました。この条例では、空き家等の倒壊等の
事故、犯罪及び火災を防止し、衛生上支障のない
よう、所有者等が適正に管理することや、特に危
険な建築物の除却に対する補助制度などを定めて
います。条例施行後は、この条例に基づいた指導
等により安全で安心な住環境の確保に努めてまい
りたいと考えております。
（平成25年８月12日回答）
※条例は10月１日に施行されました。また、心配され
た空き家は撤去されました。

Ａ

電気自動車用の充電器施設を充実してほしい

　　電気自動車の購入を検討しています。市内に
はまだ自動車用の充電器が設置されている場所が
少ないように感じています。本庄早稲田リサーチ
パークがあったり自転車の貸し出しの実証試験を
行ったりしている本庄市において、電気自動車の
充電器施設の充実も必要だと思います。今後、市
役所やシルクドームなどの公共施設へのインフラ
整備の予定はありますか。

Q

　　電気自動車用充電器には30分程度で約８割
充電できる急速充電器と、満充電までに８時間程
度かかる普通充電器があります。
　急速充電器は、ベスタ本庄寿店、日産プリンス
埼玉販売株式会社本庄店、株式会社日産サティオ
埼玉北本庄店、のぞみ館、株式会社上里建設、山
進社印刷株式会社、アピタ本庄店、ベイシア本庄
早稲田ゲート店の計8か所に設置されています。
　普通充電器は、日産プリンス埼玉販売株式会社
本庄店、埼玉日産自動車株式会社本庄店、株式会
社日産サティオ埼玉北本庄店、埼北電氣工業株式
会社の４か所に設置されています。
　公共施設へは、平成27年度に完成予定の市民
プラザ跡地複合施設及び児玉総合支所複合施設に
急速充電器を設置する予定です。
　また、本市では急速充電器の設置について助成
を行っています。今後も電気自動車用の充電設備
の整備促進を図り、環境に優しい電気自動車の普
及促進に努めていきたいと考えております。
（平成26年１月15日回答）

Ａ

　市内で活動している団体・グループのみなさん
から市長が直接お話をお聞きし、市政に活かすた
め、「市民と市長の対話集会」を行っています。
　市の現状や課題等についてスライドなどを用い、
市長からご説明します。日程などは調節しますの
で、お気軽にお問い合わせください。

電気自動車用急速充電器

※申込書は秘書広報課（市役所３階）にあります。また、
市ホームページの「市長の部屋」からもダウンロード
できます。

「市長への手紙」の回答は、市ホームページ「市長の部屋」で公開しています

団体・グループのみなさん
市長と気軽に話をしてみませんか!?


